
         もちつき大会にて            

                          平成 29 年 1 月 1９日 

                               佐藤誠一 

           

1 月 15 日にもちつき大会が実施され天候も良く無事終了することが出来た。 

今回その反省会ということであったが反省点はないとの多数意見により次回 

へと問題点や希望などをざっくばらんに書き下した。 

 

① キザミ海苔が足りなかった。１回で多くのノリが付着するので不足。 

② 砂糖も不足であった。 

③ 来年は真野様の奥さんがリーダーに良いと思う。 

④ 来年はもち米を２０Ｋｇに、そしてズンダ餅などの用意を検討。 

⑤ 反省会でのツマミが少ない。 

⑥ 工藤様よりお酒２本と高橋様より野菜の差し入れがありました。 

⑦ 会津の郷土料理に入っている貝柱を本物にしては。 

⑧ 蒸し器が変形しているので直してほしい。 

⑨ ステンレスのボールと大きい鍋が不足であった。 

                 

以上の意見が出された。そのまま記したもので次回に参考になるものが 

有れば採用してもらえれば・・・・・・・・ 

 


